

Spendenübergabe an den Kinderschutzbund

Das Krippenbauerteam

FRIEDRICHSHAFEN – Das Krippenbauerteam aus Fischbach, die jährlich die große Krippe auf der Bodenseeweihnacht betreut, freute sich, dieses Jahr eine Spende in Höhe von 980€ dem Kinderschutzbund in Friedrichshafen zu übergeben. Bei interessanten Gesprächen mit Norbert Büchelmaier, gutem Kaffee und Butterbrezeln übergaben Bruno Kuppel, Rolf Gaissmaier, Walter Dezelak und Hans Deininger stellvertretend für das gesamte Krippenbauerteam den symbolischen Scheck. Wir sind glücklich zu wissen, daß die Spende voll und

ganz den Kindern zu gute kommt, der Kinderschutzbund kann damit Spielzeug für drinnen und draußen kaufen oder was sonst noch so im Kinderernst gebraucht wird. Herr Norbert Büchelmaier hat uns ausführlich über den Kinderschutzbund informiert, sehr beeindruckt hat uns der blaue Button „Kinderschuttschirm“ der an vielen Geschäften und Öffentlichen Einrichtungen in Friedrichshafen zu sehen ist.

Gerne ging eine weitere Spende an den Orgel-Förderverein St. Magnus in Fischbach zu Händen von Herrn Bernd Scheffer. Schon im Sommer gehen die Vor-

bereitungen für den Aufbau und die tägliche Betreuung der Krippe los. Seit mehr als 25 Jahren kümmert sich das Team aus Fischbach um die Krippe. Seit es einen Weihnachtsmarkt in Friedrichshafen gibt, ist auch unsere Krippe immer dabei gewesen. Zuerst auf dem Adenauerplatz neben der Nikolauskirche, jetzt auf dem Buchhornplatz etwas erhöht neben der Brunnenskulptur und dem schönen Weihnachtsbaum.

Wie all die Jahre zuvor sammeln wir mit den zwei kleinen Käschen am Zaun Spenden für soziale Einrichtungen und bedürftige Menschen in Friedrichs-

hafen. Vielen Dank an all die Spender aus nah und fern, aus FN und Umgebung aber auch an all die lieben Spender aus der Schweiz und aus Österreich die gerne auf die schöne Bodenseeweihnacht in FN kommen. Ein herzliches „vergelt's Gott“ an alle Spender bitte bleiben Sie gesund und kommen gut durch das Jahr 2025. Wir Krippenbauer freuen uns, unsere schöne Krippe auf der Bodenseeweihnacht 2025 für Sie wieder aufbauen zu dürfen.

Danke auch an den Städtischen Bauhof für die jahrlange gute Zusammenarbeit.

Rolf Gaissmaier (stbox)



von links nach rechts B. Kuppel, N. Büchelmaier, R. Gaissmaier, W. Dezelak, H. Deininger